



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Julio 2018. Número 3.064

ESTE SÁBADO NOS MOVILIZAMOS POR LA LIBERTAD DEL PUEBLO SAHARAUÍ

Sevilla acogerá este 7 de julio la tradicional Marcha por la Paz en apoyo al pueblo saharauí.

Esta manifestación se celebra anualmente, con motivo de la llegada a nuestra tierra de los niños y niñas saharauís del programa 'Vacaciones en Paz', para denunciar la situación de **abandono** que sufre este pueblo hermano.

La Marcha por la Paz partirá a las **20.00 horas** desde **Las Setas de la Encarnación** con el siguiente recorrido: Calle Imagen, La Campana, O'Donnell, Velázquez, Tetuán, Plaza Nueva, Avenida de la Constitución, Puerta Jerez, Avenida de Roma, Paseo de las Delicias, Almirante Lobo y Jardines del Cristina.



Al término de la movilización, se leerá un **manifiesto** con el que se pretende llamar la atención de la ciudadanía y autoridades sobre la necesidad de imponer la legalidad internacional y de celebrar, cuanto antes, un **referéndum de autodeterminación** en el que el pueblo saharauí pueda decidir libremente sobre su futuro.



Desde hace más de 20 años la Marcha por la Paz, convocada por la **Asociación de Amistad con el Pueblo Saharaui de Sevilla (AAPSS)**, cuenta con la colaboración de la Delegación Saharaui para Andalucía y a ella se suman diversas organizaciones sociales, políticas y sindicales.

La solidaridad de Sevilla con la causa saharauí ha sido una constante. Una tradición de apoyo que, estamos convencidos, volverá a demostrarse este sábado.

Por eso, desde Izquierda Unida **animamos a la ciudadanía a participar en esta movilización** de respaldo al pueblo saharauí y a la lucha que éste mantiene, desde hace más de 40 años, por su libertad e independencia.